

とでさらに動きが広がります。

3歳児にとっては、高い高い山。

につながり、イメージを共有するこ

意欲的に遊ぶことが心と体の育ち

び!たのしい~!

スピードぐんぐんあげて走り跳 体を動かすってきもちいい!!

枝 幼

みんなぁ

とも育ち えがおでいっぱ

取り組んでいます。 課題を探り、 い環境を構成し、 た教育計画の下、 目標に、子ども一人ひとりの良さと やりのある子どもを育てる"を教育 "心身ともに健やかで意欲や思い それぞれの発達に即し 教育効果の充実に 幼児期にふさわし

めるとともに、 連携を深め、開かれた園づくりに努 円滑で活気ある教育活動を行ってい い人間性と専門性の向上を目指し、 家庭・保育園・小学校・地域との 協力し合い、より良

鬼ごっこなど運動的な遊びを計画的 に保育に取り入れています。 30分間、体操や縄跳び、うんてい、 楽しく遊ぶなかで体力の向上!朝 心も体も大きく育っていき 遊びを

喜びは、次への意欲につながります。

をもって挑戦します。

自分でできた

見守られている安心感の下、

ごい?」「ひとりでできるよ!」 「せ んせいみてて!」 「お兄ちゃんみたいに!」「ぼく、 す



淀病院からの お知らせ

放射線科新任技師の紹介

4月1日から診療放射線技師として放射線科で勤務しています、菅谷と申します。

私の勤務する放射線科では、放射線を用いて人体内部の検査を行います。各診療科の医師から依頼を受け て必要とされる部位をCTやX線装置といった機械で撮影して、体内の様子を画像化し、病気などがないかを 調べる診療科になります。大量の放射線は人体に有害ですからそれらを適正に扱い、必要最小限の放射線で

検査を行って画像を得る。それが診療放射線技師の職務になります。県 内に養成校がないため、私自身も県外の養成学校で学びました。

仁淀病院の理念はいの町の中核病院として地域医療の充実に努め、地 域の皆さんから信頼される心のこもったより良い医療、介護サービスを 実践するというものです。私は地元がいの町なものですから、その地域 の医療に貢献できることは私にとっても大きな喜びであります。微力で はありますが地域のため、いの町のため、精いっぱい職務に励みたいと 考えております。

どうぞよろしくお願いします。



放射線科 受付